

**Vea PANAMÁ**  
La encuesta de La Estrella de Panamá

**CONOCE EL SENTIR, LA REALIDAD  
Y LAS EXPECTATIVAS DEL PANAMEÑO  
ANTE EL INICIO DEL NUEVO GOBIERNO**

BUSCA LOS RESULTADOS  
DE LA ENCUESTA  
**HOY**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ

AV.170486

# LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.128

www.laestrella.com.pa · **Miércoles** 75¢ · 17 de julio de 2024

**175** AÑOS

**NUEVO**

**E-PAPER**

Disfruta de nuestros productos  
en su **versión digital**



Escanea el código o entra a  
<https://bit.ly/3JLmfWY>  
**suscríbete**

## Empleo es el principal problema del país, según encuesta

La primera encuesta "Vea Panamá" que realizó la firma Prodigious Consulting por encargo de La Estrella de Panamá determinó que el empleo es el principal problema en cinco provincias. La consulta, que, exceptúa las provincias de Bocas del Toro y Darién, arrojó que el alto costo de la vida es considerado el principal problema en Panamá Oeste y Veraguas, mientras que en Chiriquí es la corrupción **Página 4A y 5A**

### La disputa por la Comisión de Presupuesto

Los diputados lograron consensuar la integración de 14 comisiones permanentes, sin embargo, la de Presupuesto que es la más importante hasta ayer en la tarde no se había logrado un acuerdo



**Página 3A**

### Dorita de Reyna asume la presidencia del grupo editorial GESE

La periodista y docente Dorita de Reyna asume la presidencia del grupo editorial GESE, que publica los diarios La Estrella de Panamá y El Siglo, en reemplazo de Eloy Alfaro de Alba. De Reyna forma parte del consejo editorial de la empresa desde hace varios años



**Página 3A**

### Una expresión artística y social

Roberto Barrios | La Estrella de Panamá



¿Cuánto vale tu dignidad? Es la interrogante que dejó en un pared del barrio de Santa Ana un artista callejero que, como muchos, llenan las calles de la ciudad de arte con mensaje de contenido político y social. Los artistas convierten desvencijadas estructuras en coloridos murales.

### Las bombas no detonadas, vuelven al tapete

Una exposición en el museo del Canal de Panamá trae a la mesa del debate la limpieza de los campos de la extinta Zona del Canal que fueron utilizados por el Comando Sur de Estados Unidos para probar armamento convencional y químico. El fotógrafo Alfredo Martiz, creador de la obra, y Román Flórez, curador del Museo del Canal, hablan del tema

**Página 2A**

**Portada**  
Actualidad • Internacionales  
Política • Análisis • Entrevistas

REVISTA **mía** BUSCA MAÑANA ESPECIAL **DÍA DEL NIÑO**

¡Más mía que nunca!

**Síguenos**  
en nuestras redes  
y mantente informado

@EstrellaOnline



**Suscríbete al:** 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052